



Jeune artiste de la relève musicale canadienne, la flûtiste Sarah Yunji Moon est très en demande tant comme récitaliste et chambriste que comme musicienne d'orchestre. Fière ambassadrice de la musique nouvelle, elle aime commander des œuvres de jeunes compositeurs de sa génération et explorer du répertoire pour flûte qui n'est pas souvent joué. À ce jour, Sarah a joué avec l'Orchestre Philharmonique de Séoul, l'Orchestre Symphonique de Toronto ainsi que l'Orchestre Symphonique de la Nouvelle-Écosse, en plus de s'être produite en récital, entre autres, au CAMI Hall de New York.

*One of Canada's emerging young artists, Flutist Sarah Yunji Moon is in high demand as a recitalist, chamber and orchestra musician. Ms. Moon is an enthusiastic ambassador of new music and she enjoys commissioning works of young composer's of her generation and finding rarely performed Flute repertoire. Until now, Sarah played with Seoul Philharmonic Orchestra, Toronto Symphony Orchestra and Nova-Scotia Symphony Orchestra, in addition to having given recitals, among others, at CAMI Hall in New York.*